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第2626回　例会報告／令和６年７月３日　天候　晴
◇ロータリーソング
  「君が代」
  「四つのテスト」　
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
会長就任早々大変忙しい
１日になりました。「百
年兵を養うは一日これを
用いんがためなり」とい
う言葉がありますが、今

日はまずアメリカニュージャージ州から来ら
れたリーダー及び学生さんたちに対して、私
から英語で挨拶を申し上げたいと思います。
（英語での会長挨拶）
Greeting to short-term exchange students at 
Rotary
Hello everyone, my name is Sano, and I am 
the president of the Kochi East rotary club.
This exchange program was temporarily 
suspended due to the covid-19 pandemic・ 
Fortunately、the pandemic was lifted last 
year, and now we can meet each other again.
I am very glad that the international exchange
has finally been resumed.
Since I believe most of you are new to Japan,
Let me introduce Kochi, Kochi is located in 
the center of Shikoku island. The city faces 
the Shikoku mountains to the north and the 
Pacific Ocean to the south, It is not as big as 
cities like New York or Trenton, But you can 

enjoy the scenery of the Japanese countryside
here.
About five hundred years ago, Lord kazutoyo
Yamauchi built a castle in the center of 
Kochi City, 
Two hundred years later. that castle was 
burned down. After that, the current castle 
was built.
You might have chance to see demonstrations
of Samurai and Ninjas when you visit the 
castle.
Kochi is a small city with a population of  
about three hundred twenty thousand,  
centered around the castle.
I hope You will enjoy experiencing the 
scenery and Japanese culture here in Kochi.
Please enjoy yourseleves.
◇リーダーの挨拶

　こんにちは。６月26日
に日本へ来ました。私た
ちは、日本の文化、食べ
物を楽しみます。日本は
とても美しいです。高知
も美しいです。私たちは

高知での新しい友だちができることが楽しみ
です。ありがとうございました。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◇バナーの交
　換を行いま
　した。

◇国際奉仕委員会より
　東クラブは、短期交換
グループのリーダー２名
と男子学生２名のホスト
クラブとなっていますが、
この４名のウエルカムパ
ーティーを本日18時30分

から得月樓で行います。出席をよろしくお願
いします。

　2024－2025年度 国際ロータリー会長 ステ
ファニー Ａ. アーチック会長の方針は「The 
Magic of Rotary　ロータリーのマジック」
です。これは、濁った水をきれいな水にする
機械を開発途上国に持って行って子どもの前
で使うと、子どもたちが驚いて「ロータリー
のマジックだ」と言った。それを、方針とし
たということです。
　第2670地区　夏見良宏ガバナーの方針は
「インパクトをもたらそう　青少年に夢を」
ですが、この中の優先事項４「適応力を高め
る」の目標に、ＤＥＩ活動の推進があります。
これはクラブでの多様性（diversify）公平さ
（equality）包括性（inclusion）という意味
です。
　ポールハリスが、1905年シカゴでロータリ
ーという組織を創り、活動を始めてから119
年という長い年月が経っています。一世紀を
超える時間がたち、世界は歴史的にも社会的
にも大きく変化してきました。そこで、ロー

タリーは今までの状態、そのままの状態であ
っていいのか。ロータリーの理念の変遷とい
ったものについて、これから考えていかなけ
ればならないところにきているのではないか
と思います。
　ロータリーの奉仕の理念というのは、どこ
までも変えずにいかないと、ロータリーの存
在意味がなくなる。ロータリーは、職業奉仕
の理念が基本的なものですが、その上に超我
の精神という社会的奉仕、人道的奉仕があり、
この二つによって運営されています。ところ
が、現在のロータリーの傾向は、当初の目的、
ロータリーの基本理念である職業上の理念と
いうものがだんだん薄れてきて、今は人道的
奉仕活動が中心になってきています。これは
理論的にいうと、職業奉仕という概念は非常
に難しくて、抽象的で無形的で、いわゆる形
而上学的な理念であって、その効果がどこに
あるかは非常に分かりにくい。
　私がロータリーに入ったとき、ロータリー

の仕事は何かと考えると、ロータリーの理念
は抽象的、無形的で分かりにくいけれども、
ロータリーのやることは分かりやすい。とい
うのは、ロータリーは人道的奉仕活動、例え
ばポリオ撲滅運動や災害時の寄付行為、義援
金を送るといったことで非常に分かりやすい。
しかし、実際はロータリーの存在価値である
職業奉仕上の理念と人道的奉仕活動は別のも
のである。それが、現在の国際ロータリーの
傾向としては、だんだんと職業上の奉仕理念
というものを忘れて、人道的奉仕活動が中心
になっているという現状です。それは、分か
りやすく、しかも効果が出やすい。
　それはそれで大事なことですが、他にも政
府や経済界、ライオンズクラブ、ユネスコ、
日赤等々、たくさんのところが人道的奉仕活
動はやっているわけで、それらに比べると、
金額的にもロータリーの寄付行為は大したも
のではないということから、ロータリーの奉
仕理念を忘れて、あるいは少なくして人道的
奉仕活動に向かっていくことは問題があろう
かと思います。
　源流の会でも、ロータリーの基本理念は職
業奉仕ということですよ、職業を通じて社会
に奉仕して、初めてロータリーの存在意義が
あると述べています。これを忘れずに、ロー
タリーの基本理念は職業奉仕を中心にして、
今国際ロータリーで盛んに宣伝しているよう
な人道的奉仕活動もする。この両立てていか
なければならない。これがロータリーの23の
34決議にもちゃんと書いてありますので、そ
のことは問題ないわけですが、それがだんだ
ん超我の精神の方に、国際ロータリーを中心
に移っているということで、そのためにロー
タリーの人員を増やして、寄付するための金
額を増やしたいということが国際ロータリー
の中心的な考えになっています。
　それに対して、各地区のガバナーも協力し
て会員を増やして、寄付金を増やそうという
傾向がだんだんと現れている。それは、大変
大事なことではありますが、それならば、ラ
イオンズクラブなどそういう他の団体とロー
タリークラブは全く相違点がない。金額にお
いてはこちらの方がますます劣ってくるとい
うような状況であります。
　ですから、ロータリークラブの存在は、あ

くまでも当初、ポールハリスが考えたように
職業奉仕の理念というものを中心にして、そ
れから派生的に人道的奉仕活動も、もちろん
大切ですので、やっていくことが中心でなけ
ればならないというように、私は考えていま
す。
　「不惜身命なり、但惜身命なり」という言
葉がありますが、これが道元禅師の「正法眼
蔵」という本に書かれた名言で、人は、世の
ため人のために知力を尽くさなければならな
いことがある。そのときに、不覚をとらない
ように、あるいは未練者と思われないように
心身ともに鍛錬して頑張っていけという意味
だそうです。
　これは、ロータリーの前段には通じるわけ
で、世のため人のために尽くすということが
ぴったり合います。日本にはこういうことが
一杯ありますが、そのときに、利益を最も得
るという言葉は、日本の教訓にはないわけで
す。というのも、日本もイギリスも非常に伝
統的な国で、道徳・倫理というものを重んじ
て、利益ということは非常に嫌うわけです。
　ポールハリスがロータリーを創って、その
後、職業奉仕の概念を入れたときに、最も努
力してサービスする。人の世のために尽くす
者が最も利益を得る。ポールハリスは利益・
Profitsということは金銭的なことではないで
すよと。サムスイングと言って、人からの尊
敬、信頼、愛情、あるいはそういうことが一
杯混じっている。しかし、金銭的な意味もあ
るということです。
　ところが、この理論を打ち立てたシェルド
ンは、利益は金でいい。金がなければ何もで
きない。ですから、He Profitsということは、
金だけではないが金が中心のことであるとい
う理屈を言っています。そして、その金を取
得した場合は、それを取得するだけではなし
に保全せよと。保全という言葉を非常に強調
しています。そして、その保全した金をまた
人道的奉仕活動に活用するという、そういう
理論を打ち立てています。
　シェルドンは、金というのは非常に大事で
ある。だから、金を集めて保全しなければな
らない。保全した金を奉仕に使えという意味
のことを言っています。まあ、あれこれ申し
上げましたが、よろしくお願いいたします。

•佐野博三　本日、超多忙です。短期交換学
生、これで４回目受け入れです。加えて、今
日より会長就任につきよろしくお願いいたし
ます。
•中越貴宣　１年間よろしくお願いします。
来週から、クールビズでご了承ください。
•𠮷永光男　前年度、皆さん、ご協力ありが
とうございました。報告・６月28日、山崎名
誉会員自宅にクラブ香典、届けてきました。
佐野会長、中越幹事、頑張ってください。
•竹村克彦　佐野会長、中越幹事、この１年
よろしくお願いいたします。
•前川美智子　佐野会長、中越幹事、１年間
よろしくお願いいたします。また、今年度Ｓ
ＡＡは松本、藤田、押栗、前川の４名で行い
ます。皆さま、１年間よろしくお願いします。
•西森良文　佐野会長、中越幹事、１年間よ
ろしくお願いいたします。今日から前で１人
ぼっちです。入会祝いお礼。入会何年目か忘
れました。誕生祝いのお礼。こっちは覚えて
おります。57になります。ありがとうござい
ます。
•岡本淳一　短期交換学生がこられました。
ホストファミリーの佐野会長、藤田会員、よ
ろしくお願いします。

•前田　博　𠮷永前会長、中西前幹事、また
役員、理事の皆さん、お疲れ様でした。
•松本隆之　入会記念、妻誕生日祝いありが
とうございます。ＳＡＡとして佐野年度を支
えたいと思っておりますのでよろしくお願い
いたします。
•押栗全志　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。今年度ＳＡＡとなりました。よろしく
お願いいたします。
•藤田健治　妻、誕生日ありがとうございま
す。
•岡﨑勇樹　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•西山正純　あっという間の１年でした。今
後もよろしくお願いいたします。
•松岡英雄　入会記念お礼。
•猿田隆夫　入会記念お礼。
•浦田健治　入会記念の祝いありがとうござ
います。これからもよろしくお願いします。
•西森やよい　入会記念のお祝いありがとう
ございます。丸17年たったようです。これか
らもどうぞよろしくお願いします。
•森田倫光　入会記念の祝いありがとうござ
います。１年間親睦委員会にお付き合いお願
いします。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。
◇遅刻　１件　　

議長　ただ今より、臨時総会を始めます。な
お本日総数54名中46名のご出席をいただいて
おり、本総会はクラブ細則第４条第３節の会
員総数の３分の１以上の出席を満たしており、
成立いたします。
早速審議に入ります。まず第１号議案「2023
－2024年度決算報告について」前年度会計の
前田会員にお願いいたします。

前田会員　2023－2024年度　高知東ＲＣ決算
報告

議長　前田会員ありがとうございました。
　続きまして、監査報告に移ります。監査報
告は前年度監査の松野会員よりお願いしたい
と思います。

監査報告　去る６月27日に監査を行いました。
結果、会計処理は適正かつ正確であることを
確認しましたので、ご報告します。

議長　松野さん、ありがとうございました。
　それでは、決算並びに監査報告につきまし
て、何かご質問はございませんでしょうか。
ないようでしたら採決に移ります。2023－
2024年度決算報告に賛成の方の拍手をお願い
いたします。

（承認の拍手）

議長　ありがとうございます。
　では第１号議案について、満場一致で可決
いたしました。
　続いて、第２号議案「2024－2025年度予算
案」の審議に移ります。中越幹事、説明をお
願いいたします。

中越幹事　2024－2025年度予算（案）を説明
　
議長　中越幹事ありがとうございました。こ
の予算案につきまして、ご質問はないでしょ
うか。
　ないようですので採決をいたします。2024
－2025年度予算案に賛成の方は、拍手をお願
いいたします。

（承認の拍手）

議長　第２号議案について、満場一致で可決
いたしました。
　これで議案が全て終了いたしましたが、そ
の他にご提案等ございませんでしょうか。
　ないようですので、これで臨時総会を終了
いたします。ありがとうございました。

◇７月の会員祝日（敬称略）
•会員誕生日　　
　西森　良文
•配偶者誕生日
　藤田　　香
　松﨑　範子
　押栗彩耶加　　永野　美佐　　松本　功子
　岡﨑千夏子
•入会記念日
　松岡　英雄　　森田　倫光　　猿田　隆夫
　松本　隆之　　鬼頭　愼一　　寺尾　正生
　西森　良文　　西山　正純　　浦田　健治
　西森やよい
◇幹　事　報　告

・７月のロータリーレー
　トは161円です。
・本日例会終了後、臨時
　総会と理事会を行いま
　す。
・クラブ計画書は次週配

布します。
・来週、再来週は委員会活動計画の発表です。
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額を増やしたいということが国際ロータリー
の中心的な考えになっています。
　それに対して、各地区のガバナーも協力し
て会員を増やして、寄付金を増やそうという
傾向がだんだんと現れている。それは、大変
大事なことではありますが、それならば、ラ
イオンズクラブなどそういう他の団体とロー
タリークラブは全く相違点がない。金額にお
いてはこちらの方がますます劣ってくるとい
うような状況であります。
　ですから、ロータリークラブの存在は、あ

くまでも当初、ポールハリスが考えたように
職業奉仕の理念というものを中心にして、そ
れから派生的に人道的奉仕活動も、もちろん
大切ですので、やっていくことが中心でなけ
ればならないというように、私は考えていま
す。
　「不惜身命なり、但惜身命なり」という言
葉がありますが、これが道元禅師の「正法眼
蔵」という本に書かれた名言で、人は、世の
ため人のために知力を尽くさなければならな
いことがある。そのときに、不覚をとらない
ように、あるいは未練者と思われないように
心身ともに鍛錬して頑張っていけという意味
だそうです。
　これは、ロータリーの前段には通じるわけ
で、世のため人のために尽くすということが
ぴったり合います。日本にはこういうことが
一杯ありますが、そのときに、利益を最も得
るという言葉は、日本の教訓にはないわけで
す。というのも、日本もイギリスも非常に伝
統的な国で、道徳・倫理というものを重んじ
て、利益ということは非常に嫌うわけです。
　ポールハリスがロータリーを創って、その
後、職業奉仕の概念を入れたときに、最も努
力してサービスする。人の世のために尽くす
者が最も利益を得る。ポールハリスは利益・
Profitsということは金銭的なことではないで
すよと。サムスイングと言って、人からの尊
敬、信頼、愛情、あるいはそういうことが一
杯混じっている。しかし、金銭的な意味もあ
るということです。
　ところが、この理論を打ち立てたシェルド
ンは、利益は金でいい。金がなければ何もで
きない。ですから、He Profitsということは、
金だけではないが金が中心のことであるとい
う理屈を言っています。そして、その金を取
得した場合は、それを取得するだけではなし
に保全せよと。保全という言葉を非常に強調
しています。そして、その保全した金をまた
人道的奉仕活動に活用するという、そういう
理論を打ち立てています。
　シェルドンは、金というのは非常に大事で
ある。だから、金を集めて保全しなければな
らない。保全した金を奉仕に使えという意味
のことを言っています。まあ、あれこれ申し
上げましたが、よろしくお願いいたします。

◇佐野博三会長クラブ運営方針発表

•佐野博三　本日、超多忙です。短期交換学
生、これで４回目受け入れです。加えて、今
日より会長就任につきよろしくお願いいたし
ます。
•中越貴宣　１年間よろしくお願いします。
来週から、クールビズでご了承ください。
•𠮷永光男　前年度、皆さん、ご協力ありが
とうございました。報告・６月28日、山崎名
誉会員自宅にクラブ香典、届けてきました。
佐野会長、中越幹事、頑張ってください。
•竹村克彦　佐野会長、中越幹事、この１年
よろしくお願いいたします。
•前川美智子　佐野会長、中越幹事、１年間
よろしくお願いいたします。また、今年度Ｓ
ＡＡは松本、藤田、押栗、前川の４名で行い
ます。皆さま、１年間よろしくお願いします。
•西森良文　佐野会長、中越幹事、１年間よ
ろしくお願いいたします。今日から前で１人
ぼっちです。入会祝いお礼。入会何年目か忘
れました。誕生祝いのお礼。こっちは覚えて
おります。57になります。ありがとうござい
ます。
•岡本淳一　短期交換学生がこられました。
ホストファミリーの佐野会長、藤田会員、よ
ろしくお願いします。

•前田　博　𠮷永前会長、中西前幹事、また
役員、理事の皆さん、お疲れ様でした。
•松本隆之　入会記念、妻誕生日祝いありが
とうございます。ＳＡＡとして佐野年度を支
えたいと思っておりますのでよろしくお願い
いたします。
•押栗全志　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。今年度ＳＡＡとなりました。よろしく
お願いいたします。
•藤田健治　妻、誕生日ありがとうございま
す。
•岡﨑勇樹　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•西山正純　あっという間の１年でした。今
後もよろしくお願いいたします。
•松岡英雄　入会記念お礼。
•猿田隆夫　入会記念お礼。
•浦田健治　入会記念の祝いありがとうござ
います。これからもよろしくお願いします。
•西森やよい　入会記念のお祝いありがとう
ございます。丸17年たったようです。これか
らもどうぞよろしくお願いします。
•森田倫光　入会記念の祝いありがとうござ
います。１年間親睦委員会にお付き合いお願
いします。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。
◇遅刻　１件　　

議長　ただ今より、臨時総会を始めます。な
お本日総数54名中46名のご出席をいただいて
おり、本総会はクラブ細則第４条第３節の会
員総数の３分の１以上の出席を満たしており、
成立いたします。
早速審議に入ります。まず第１号議案「2023
－2024年度決算報告について」前年度会計の
前田会員にお願いいたします。

前田会員　2023－2024年度　高知東ＲＣ決算
報告

議長　前田会員ありがとうございました。
　続きまして、監査報告に移ります。監査報
告は前年度監査の松野会員よりお願いしたい
と思います。

監査報告　去る６月27日に監査を行いました。
結果、会計処理は適正かつ正確であることを
確認しましたので、ご報告します。

議長　松野さん、ありがとうございました。
　それでは、決算並びに監査報告につきまし
て、何かご質問はございませんでしょうか。
ないようでしたら採決に移ります。2023－
2024年度決算報告に賛成の方の拍手をお願い
いたします。

（承認の拍手）

議長　ありがとうございます。
　では第１号議案について、満場一致で可決
いたしました。
　続いて、第２号議案「2024－2025年度予算
案」の審議に移ります。中越幹事、説明をお
願いいたします。

中越幹事　2024－2025年度予算（案）を説明
　
議長　中越幹事ありがとうございました。こ
の予算案につきまして、ご質問はないでしょ
うか。
　ないようですので採決をいたします。2024
－2025年度予算案に賛成の方は、拍手をお願
いいたします。

（承認の拍手）

議長　第２号議案について、満場一致で可決
いたしました。
　これで議案が全て終了いたしましたが、そ
の他にご提案等ございませんでしょうか。
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◇７月の会員祝日（敬称略）
•会員誕生日　　
　西森　良文
•配偶者誕生日
　藤田　　香
　松﨑　範子
　押栗彩耶加　　永野　美佐　　松本　功子
　岡﨑千夏子
•入会記念日
　松岡　英雄　　森田　倫光　　猿田　隆夫
　松本　隆之　　鬼頭　愼一　　寺尾　正生
　西森　良文　　西山　正純　　浦田　健治
　西森やよい
◇幹　事　報　告

・７月のロータリーレー
　トは161円です。
・本日例会終了後、臨時
　総会と理事会を行いま
　す。
・クラブ計画書は次週配

布します。
・来週、再来週は委員会活動計画の発表です。



◇ロータリーソング
  「君が代」
  「四つのテスト」　
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
会長就任早々大変忙しい
１日になりました。「百
年兵を養うは一日これを
用いんがためなり」とい
う言葉がありますが、今

日はまずアメリカニュージャージ州から来ら
れたリーダー及び学生さんたちに対して、私
から英語で挨拶を申し上げたいと思います。
（英語での会長挨拶）
Greeting to short-term exchange students at 
Rotary
Hello everyone, my name is Sano, and I am 
the president of the Kochi East rotary club.
This exchange program was temporarily 
suspended due to the covid-19 pandemic・ 
Fortunately、the pandemic was lifted last 
year, and now we can meet each other again.
I am very glad that the international exchange
has finally been resumed.
Since I believe most of you are new to Japan,
Let me introduce Kochi, Kochi is located in 
the center of Shikoku island. The city faces 
the Shikoku mountains to the north and the 
Pacific Ocean to the south, It is not as big as 
cities like New York or Trenton, But you can 

enjoy the scenery of the Japanese countryside
here.
About five hundred years ago, Lord kazutoyo
Yamauchi built a castle in the center of 
Kochi City, 
Two hundred years later. that castle was 
burned down. After that, the current castle 
was built.
You might have chance to see demonstrations
of Samurai and Ninjas when you visit the 
castle.
Kochi is a small city with a population of  
about three hundred twenty thousand,  
centered around the castle.
I hope You will enjoy experiencing the 
scenery and Japanese culture here in Kochi.
Please enjoy yourseleves.
◇リーダーの挨拶

　こんにちは。６月26日
に日本へ来ました。私た
ちは、日本の文化、食べ
物を楽しみます。日本は
とても美しいです。高知
も美しいです。私たちは

高知での新しい友だちができることが楽しみ
です。ありがとうございました。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◇バナーの交
　換を行いま
　した。

◇国際奉仕委員会より
　東クラブは、短期交換
グループのリーダー２名
と男子学生２名のホスト
クラブとなっていますが、
この４名のウエルカムパ
ーティーを本日18時30分

から得月樓で行います。出席をよろしくお願
いします。
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う理屈を言っています。そして、その金を取
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しています。そして、その保全した金をまた
人道的奉仕活動に活用するという、そういう
理論を打ち立てています。
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らない。保全した金を奉仕に使えという意味
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前田会員にお願いいたします。

前田会員　2023－2024年度　高知東ＲＣ決算
報告

議長　前田会員ありがとうございました。
　続きまして、監査報告に移ります。監査報
告は前年度監査の松野会員よりお願いしたい
と思います。

監査報告　去る６月27日に監査を行いました。
結果、会計処理は適正かつ正確であることを
確認しましたので、ご報告します。

議長　松野さん、ありがとうございました。
　それでは、決算並びに監査報告につきまし
て、何かご質問はございませんでしょうか。
ないようでしたら採決に移ります。2023－
2024年度決算報告に賛成の方の拍手をお願い
いたします。

（承認の拍手）

議長　ありがとうございます。
　では第１号議案について、満場一致で可決
いたしました。
　続いて、第２号議案「2024－2025年度予算
案」の審議に移ります。中越幹事、説明をお
願いいたします。

中越幹事　2024－2025年度予算（案）を説明
　
議長　中越幹事ありがとうございました。こ
の予算案につきまして、ご質問はないでしょ
うか。
　ないようですので採決をいたします。2024
－2025年度予算案に賛成の方は、拍手をお願
いいたします。

（承認の拍手）

議長　第２号議案について、満場一致で可決
いたしました。
　これで議案が全て終了いたしましたが、そ
の他にご提案等ございませんでしょうか。
　ないようですので、これで臨時総会を終了
いたします。ありがとうございました。

◇７月の会員祝日（敬称略）
•会員誕生日　　
　西森　良文
•配偶者誕生日
　藤田　　香
　松﨑　範子
　押栗彩耶加　　永野　美佐　　松本　功子
　岡﨑千夏子
•入会記念日
　松岡　英雄　　森田　倫光　　猿田　隆夫
　松本　隆之　　鬼頭　愼一　　寺尾　正生
　西森　良文　　西山　正純　　浦田　健治
　西森やよい
◇幹　事　報　告

・７月のロータリーレー
　トは161円です。
・本日例会終了後、臨時
　総会と理事会を行いま
　す。
・クラブ計画書は次週配

布します。
・来週、再来週は委員会活動計画の発表です。



◇ロータリーソング
  「君が代」
  「四つのテスト」　
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
会長就任早々大変忙しい
１日になりました。「百
年兵を養うは一日これを
用いんがためなり」とい
う言葉がありますが、今

日はまずアメリカニュージャージ州から来ら
れたリーダー及び学生さんたちに対して、私
から英語で挨拶を申し上げたいと思います。
（英語での会長挨拶）
Greeting to short-term exchange students at 
Rotary
Hello everyone, my name is Sano, and I am 
the president of the Kochi East rotary club.
This exchange program was temporarily 
suspended due to the covid-19 pandemic・ 
Fortunately、the pandemic was lifted last 
year, and now we can meet each other again.
I am very glad that the international exchange
has finally been resumed.
Since I believe most of you are new to Japan,
Let me introduce Kochi, Kochi is located in 
the center of Shikoku island. The city faces 
the Shikoku mountains to the north and the 
Pacific Ocean to the south, It is not as big as 
cities like New York or Trenton, But you can 

enjoy the scenery of the Japanese countryside
here.
About five hundred years ago, Lord kazutoyo
Yamauchi built a castle in the center of 
Kochi City, 
Two hundred years later. that castle was 
burned down. After that, the current castle 
was built.
You might have chance to see demonstrations
of Samurai and Ninjas when you visit the 
castle.
Kochi is a small city with a population of  
about three hundred twenty thousand,  
centered around the castle.
I hope You will enjoy experiencing the 
scenery and Japanese culture here in Kochi.
Please enjoy yourseleves.
◇リーダーの挨拶

　こんにちは。６月26日
に日本へ来ました。私た
ちは、日本の文化、食べ
物を楽しみます。日本は
とても美しいです。高知
も美しいです。私たちは

高知での新しい友だちができることが楽しみ
です。ありがとうございました。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◇バナーの交
　換を行いま
　した。

◇国際奉仕委員会より
　東クラブは、短期交換
グループのリーダー２名
と男子学生２名のホスト
クラブとなっていますが、
この４名のウエルカムパ
ーティーを本日18時30分

から得月樓で行います。出席をよろしくお願
いします。

　2024－2025年度 国際ロータリー会長 ステ
ファニー Ａ. アーチック会長の方針は「The 
Magic of Rotary　ロータリーのマジック」
です。これは、濁った水をきれいな水にする
機械を開発途上国に持って行って子どもの前
で使うと、子どもたちが驚いて「ロータリー
のマジックだ」と言った。それを、方針とし
たということです。
　第2670地区　夏見良宏ガバナーの方針は
「インパクトをもたらそう　青少年に夢を」
ですが、この中の優先事項４「適応力を高め
る」の目標に、ＤＥＩ活動の推進があります。
これはクラブでの多様性（diversify）公平さ
（equality）包括性（inclusion）という意味
です。
　ポールハリスが、1905年シカゴでロータリ
ーという組織を創り、活動を始めてから119
年という長い年月が経っています。一世紀を
超える時間がたち、世界は歴史的にも社会的
にも大きく変化してきました。そこで、ロー

タリーは今までの状態、そのままの状態であ
っていいのか。ロータリーの理念の変遷とい
ったものについて、これから考えていかなけ
ればならないところにきているのではないか
と思います。
　ロータリーの奉仕の理念というのは、どこ
までも変えずにいかないと、ロータリーの存
在意味がなくなる。ロータリーは、職業奉仕
の理念が基本的なものですが、その上に超我
の精神という社会的奉仕、人道的奉仕があり、
この二つによって運営されています。ところ
が、現在のロータリーの傾向は、当初の目的、
ロータリーの基本理念である職業上の理念と
いうものがだんだん薄れてきて、今は人道的
奉仕活動が中心になってきています。これは
理論的にいうと、職業奉仕という概念は非常
に難しくて、抽象的で無形的で、いわゆる形
而上学的な理念であって、その効果がどこに
あるかは非常に分かりにくい。
　私がロータリーに入ったとき、ロータリー

の仕事は何かと考えると、ロータリーの理念
は抽象的、無形的で分かりにくいけれども、
ロータリーのやることは分かりやすい。とい
うのは、ロータリーは人道的奉仕活動、例え
ばポリオ撲滅運動や災害時の寄付行為、義援
金を送るといったことで非常に分かりやすい。
しかし、実際はロータリーの存在価値である
職業奉仕上の理念と人道的奉仕活動は別のも
のである。それが、現在の国際ロータリーの
傾向としては、だんだんと職業上の奉仕理念
というものを忘れて、人道的奉仕活動が中心
になっているという現状です。それは、分か
りやすく、しかも効果が出やすい。
　それはそれで大事なことですが、他にも政
府や経済界、ライオンズクラブ、ユネスコ、
日赤等々、たくさんのところが人道的奉仕活
動はやっているわけで、それらに比べると、
金額的にもロータリーの寄付行為は大したも
のではないということから、ロータリーの奉
仕理念を忘れて、あるいは少なくして人道的
奉仕活動に向かっていくことは問題があろう
かと思います。
　源流の会でも、ロータリーの基本理念は職
業奉仕ということですよ、職業を通じて社会
に奉仕して、初めてロータリーの存在意義が
あると述べています。これを忘れずに、ロー
タリーの基本理念は職業奉仕を中心にして、
今国際ロータリーで盛んに宣伝しているよう
な人道的奉仕活動もする。この両立てていか
なければならない。これがロータリーの23の
34決議にもちゃんと書いてありますので、そ
のことは問題ないわけですが、それがだんだ
ん超我の精神の方に、国際ロータリーを中心
に移っているということで、そのためにロー
タリーの人員を増やして、寄付するための金
額を増やしたいということが国際ロータリー
の中心的な考えになっています。
　それに対して、各地区のガバナーも協力し
て会員を増やして、寄付金を増やそうという
傾向がだんだんと現れている。それは、大変
大事なことではありますが、それならば、ラ
イオンズクラブなどそういう他の団体とロー
タリークラブは全く相違点がない。金額にお
いてはこちらの方がますます劣ってくるとい
うような状況であります。
　ですから、ロータリークラブの存在は、あ

くまでも当初、ポールハリスが考えたように
職業奉仕の理念というものを中心にして、そ
れから派生的に人道的奉仕活動も、もちろん
大切ですので、やっていくことが中心でなけ
ればならないというように、私は考えていま
す。
　「不惜身命なり、但惜身命なり」という言
葉がありますが、これが道元禅師の「正法眼
蔵」という本に書かれた名言で、人は、世の
ため人のために知力を尽くさなければならな
いことがある。そのときに、不覚をとらない
ように、あるいは未練者と思われないように
心身ともに鍛錬して頑張っていけという意味
だそうです。
　これは、ロータリーの前段には通じるわけ
で、世のため人のために尽くすということが
ぴったり合います。日本にはこういうことが
一杯ありますが、そのときに、利益を最も得
るという言葉は、日本の教訓にはないわけで
す。というのも、日本もイギリスも非常に伝
統的な国で、道徳・倫理というものを重んじ
て、利益ということは非常に嫌うわけです。
　ポールハリスがロータリーを創って、その
後、職業奉仕の概念を入れたときに、最も努
力してサービスする。人の世のために尽くす
者が最も利益を得る。ポールハリスは利益・
Profitsということは金銭的なことではないで
すよと。サムスイングと言って、人からの尊
敬、信頼、愛情、あるいはそういうことが一
杯混じっている。しかし、金銭的な意味もあ
るということです。
　ところが、この理論を打ち立てたシェルド
ンは、利益は金でいい。金がなければ何もで
きない。ですから、He Profitsということは、
金だけではないが金が中心のことであるとい
う理屈を言っています。そして、その金を取
得した場合は、それを取得するだけではなし
に保全せよと。保全という言葉を非常に強調
しています。そして、その保全した金をまた
人道的奉仕活動に活用するという、そういう
理論を打ち立てています。
　シェルドンは、金というのは非常に大事で
ある。だから、金を集めて保全しなければな
らない。保全した金を奉仕に使えという意味
のことを言っています。まあ、あれこれ申し
上げましたが、よろしくお願いいたします。

•佐野博三　本日、超多忙です。短期交換学
生、これで４回目受け入れです。加えて、今
日より会長就任につきよろしくお願いいたし
ます。
•中越貴宣　１年間よろしくお願いします。
来週から、クールビズでご了承ください。
•𠮷永光男　前年度、皆さん、ご協力ありが
とうございました。報告・６月28日、山崎名
誉会員自宅にクラブ香典、届けてきました。
佐野会長、中越幹事、頑張ってください。
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ます。皆さま、１年間よろしくお願いします。
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ろしくお願いいたします。今日から前で１人
ぼっちです。入会祝いお礼。入会何年目か忘
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ます。
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在意味がなくなる。ロータリーは、職業奉仕
の理念が基本的なものですが、その上に超我
の精神という社会的奉仕、人道的奉仕があり、
この二つによって運営されています。ところ
が、現在のロータリーの傾向は、当初の目的、
ロータリーの基本理念である職業上の理念と
いうものがだんだん薄れてきて、今は人道的
奉仕活動が中心になってきています。これは
理論的にいうと、職業奉仕という概念は非常
に難しくて、抽象的で無形的で、いわゆる形
而上学的な理念であって、その効果がどこに
あるかは非常に分かりにくい。
　私がロータリーに入ったとき、ロータリー

の仕事は何かと考えると、ロータリーの理念
は抽象的、無形的で分かりにくいけれども、
ロータリーのやることは分かりやすい。とい
うのは、ロータリーは人道的奉仕活動、例え
ばポリオ撲滅運動や災害時の寄付行為、義援
金を送るといったことで非常に分かりやすい。
しかし、実際はロータリーの存在価値である
職業奉仕上の理念と人道的奉仕活動は別のも
のである。それが、現在の国際ロータリーの
傾向としては、だんだんと職業上の奉仕理念
というものを忘れて、人道的奉仕活動が中心
になっているという現状です。それは、分か
りやすく、しかも効果が出やすい。
　それはそれで大事なことですが、他にも政
府や経済界、ライオンズクラブ、ユネスコ、
日赤等々、たくさんのところが人道的奉仕活
動はやっているわけで、それらに比べると、
金額的にもロータリーの寄付行為は大したも
のではないということから、ロータリーの奉
仕理念を忘れて、あるいは少なくして人道的
奉仕活動に向かっていくことは問題があろう
かと思います。
　源流の会でも、ロータリーの基本理念は職
業奉仕ということですよ、職業を通じて社会
に奉仕して、初めてロータリーの存在意義が
あると述べています。これを忘れずに、ロー
タリーの基本理念は職業奉仕を中心にして、
今国際ロータリーで盛んに宣伝しているよう
な人道的奉仕活動もする。この両立てていか
なければならない。これがロータリーの23の
34決議にもちゃんと書いてありますので、そ
のことは問題ないわけですが、それがだんだ
ん超我の精神の方に、国際ロータリーを中心
に移っているということで、そのためにロー
タリーの人員を増やして、寄付するための金
額を増やしたいということが国際ロータリー
の中心的な考えになっています。
　それに対して、各地区のガバナーも協力し
て会員を増やして、寄付金を増やそうという
傾向がだんだんと現れている。それは、大変
大事なことではありますが、それならば、ラ
イオンズクラブなどそういう他の団体とロー
タリークラブは全く相違点がない。金額にお
いてはこちらの方がますます劣ってくるとい
うような状況であります。
　ですから、ロータリークラブの存在は、あ

くまでも当初、ポールハリスが考えたように
職業奉仕の理念というものを中心にして、そ
れから派生的に人道的奉仕活動も、もちろん
大切ですので、やっていくことが中心でなけ
ればならないというように、私は考えていま
す。
　「不惜身命なり、但惜身命なり」という言
葉がありますが、これが道元禅師の「正法眼
蔵」という本に書かれた名言で、人は、世の
ため人のために知力を尽くさなければならな
いことがある。そのときに、不覚をとらない
ように、あるいは未練者と思われないように
心身ともに鍛錬して頑張っていけという意味
だそうです。
　これは、ロータリーの前段には通じるわけ
で、世のため人のために尽くすということが
ぴったり合います。日本にはこういうことが
一杯ありますが、そのときに、利益を最も得
るという言葉は、日本の教訓にはないわけで
す。というのも、日本もイギリスも非常に伝
統的な国で、道徳・倫理というものを重んじ
て、利益ということは非常に嫌うわけです。
　ポールハリスがロータリーを創って、その
後、職業奉仕の概念を入れたときに、最も努
力してサービスする。人の世のために尽くす
者が最も利益を得る。ポールハリスは利益・
Profitsということは金銭的なことではないで
すよと。サムスイングと言って、人からの尊
敬、信頼、愛情、あるいはそういうことが一
杯混じっている。しかし、金銭的な意味もあ
るということです。
　ところが、この理論を打ち立てたシェルド
ンは、利益は金でいい。金がなければ何もで
きない。ですから、He Profitsということは、
金だけではないが金が中心のことであるとい
う理屈を言っています。そして、その金を取
得した場合は、それを取得するだけではなし
に保全せよと。保全という言葉を非常に強調
しています。そして、その保全した金をまた
人道的奉仕活動に活用するという、そういう
理論を打ち立てています。
　シェルドンは、金というのは非常に大事で
ある。だから、金を集めて保全しなければな
らない。保全した金を奉仕に使えという意味
のことを言っています。まあ、あれこれ申し
上げましたが、よろしくお願いいたします。

•佐野博三　本日、超多忙です。短期交換学
生、これで４回目受け入れです。加えて、今
日より会長就任につきよろしくお願いいたし
ます。
•中越貴宣　１年間よろしくお願いします。
来週から、クールビズでご了承ください。
•𠮷永光男　前年度、皆さん、ご協力ありが
とうございました。報告・６月28日、山崎名
誉会員自宅にクラブ香典、届けてきました。
佐野会長、中越幹事、頑張ってください。
•竹村克彦　佐野会長、中越幹事、この１年
よろしくお願いいたします。
•前川美智子　佐野会長、中越幹事、１年間
よろしくお願いいたします。また、今年度Ｓ
ＡＡは松本、藤田、押栗、前川の４名で行い
ます。皆さま、１年間よろしくお願いします。
•西森良文　佐野会長、中越幹事、１年間よ
ろしくお願いいたします。今日から前で１人
ぼっちです。入会祝いお礼。入会何年目か忘
れました。誕生祝いのお礼。こっちは覚えて
おります。57になります。ありがとうござい
ます。
•岡本淳一　短期交換学生がこられました。
ホストファミリーの佐野会長、藤田会員、よ
ろしくお願いします。

•前田　博　𠮷永前会長、中西前幹事、また
役員、理事の皆さん、お疲れ様でした。
•松本隆之　入会記念、妻誕生日祝いありが
とうございます。ＳＡＡとして佐野年度を支
えたいと思っておりますのでよろしくお願い
いたします。
•押栗全志　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。今年度ＳＡＡとなりました。よろしく
お願いいたします。
•藤田健治　妻、誕生日ありがとうございま
す。
•岡﨑勇樹　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•西山正純　あっという間の１年でした。今
後もよろしくお願いいたします。
•松岡英雄　入会記念お礼。
•猿田隆夫　入会記念お礼。
•浦田健治　入会記念の祝いありがとうござ
います。これからもよろしくお願いします。
•西森やよい　入会記念のお祝いありがとう
ございます。丸17年たったようです。これか
らもどうぞよろしくお願いします。
•森田倫光　入会記念の祝いありがとうござ
います。１年間親睦委員会にお付き合いお願
いします。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。
◇遅刻　１件　　

議長　ただ今より、臨時総会を始めます。な
お本日総数54名中46名のご出席をいただいて
おり、本総会はクラブ細則第４条第３節の会
員総数の３分の１以上の出席を満たしており、
成立いたします。
早速審議に入ります。まず第１号議案「2023
－2024年度決算報告について」前年度会計の
前田会員にお願いいたします。

前田会員　2023－2024年度　高知東ＲＣ決算
報告

議長　前田会員ありがとうございました。
　続きまして、監査報告に移ります。監査報
告は前年度監査の松野会員よりお願いしたい
と思います。

監査報告　去る６月27日に監査を行いました。
結果、会計処理は適正かつ正確であることを
確認しましたので、ご報告します。

議長　松野さん、ありがとうございました。
　それでは、決算並びに監査報告につきまし
て、何かご質問はございませんでしょうか。
ないようでしたら採決に移ります。2023－
2024年度決算報告に賛成の方の拍手をお願い
いたします。

（承認の拍手）

議長　ありがとうございます。
　では第１号議案について、満場一致で可決
いたしました。
　続いて、第２号議案「2024－2025年度予算
案」の審議に移ります。中越幹事、説明をお
願いいたします。

中越幹事　2024－2025年度予算（案）を説明
　
議長　中越幹事ありがとうございました。こ
の予算案につきまして、ご質問はないでしょ
うか。
　ないようですので採決をいたします。2024
－2025年度予算案に賛成の方は、拍手をお願
いいたします。

（承認の拍手）

議長　第２号議案について、満場一致で可決
いたしました。
　これで議案が全て終了いたしましたが、そ
の他にご提案等ございませんでしょうか。
　ないようですので、これで臨時総会を終了
いたします。ありがとうございました。

◇臨時総会

◇７月の会員祝日（敬称略）
•会員誕生日　　
　西森　良文
•配偶者誕生日
　藤田　　香
　松﨑　範子
　押栗彩耶加　　永野　美佐　　松本　功子
　岡﨑千夏子
•入会記念日
　松岡　英雄　　森田　倫光　　猿田　隆夫
　松本　隆之　　鬼頭　愼一　　寺尾　正生
　西森　良文　　西山　正純　　浦田　健治
　西森やよい
◇幹　事　報　告

・７月のロータリーレー
　トは161円です。
・本日例会終了後、臨時
　総会と理事会を行いま
　す。
・クラブ計画書は次週配

布します。
・来週、再来週は委員会活動計画の発表です。



●会長／佐野博三　●幹事／中越貴宣　●雑誌会報委員／西山正純・増田伝郎・有田憲一
●例会日／毎週水曜日12：30PM～1：30PM　●例会場／ザ クラウンパレス新阪急高知　（088）873－1111
●事務所／高知放送南館８階　〒780－0870　高知市本町3－3－39　　　　　　直通（088）824－8660
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the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

■高知東ＲＣ当面の日程
７月24日㈬　ロータリー休日
７月31日㈬　役員会
８月７日㈬　定例理事会
８月14日㈬　休会（お盆休み）

８月21日㈬　第３回クラブ協議会
　　　　　　　　　　　　　（例会終了後）
８月28日㈬　時間変更例会
　　　　　　　　　  （ザ クラウンパレス）
　　　　　　役員会（例会前）

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ（チビニコ含む）

28,000円
50,320円
78,320円

28,000円
50,320円
78,320円

合　計

７月３日
今期の累計

● 出席率報告 ●

７月３日
６月19日

総数
－7 56
－8 56

出席
43
40

欠席
5
0

メイク
アップ HC出席率

76.79％
71.43％

出席率
89.80％
100％

1
8

他クラブ変更事項

●大洲ロータリークラブ例会変更のお知らせ

　•第１水曜日　夜間例会　18：30点鐘
　　【例会場】ウエストリバーにし川
　　　　　　　〒795－0063　大洲市田口甲392－６（TEL 0893－24－4046）
　　　•ビジターフィー　3,500円

　•第２・３水曜日　昼例会　12：10点鐘
　　【例会場】大洲市民会館 2 階 第一会議室
　　　　　　　〒795－0012 大洲市大洲891－１　大洲市民会館（TEL 0893－24－4105）
　　　•ビジターフィー　1,500円
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